
Wiesbaden 2010

Beitrag von „muddyliz“ vom 21. April 2010, 18:24

Ich möchte mich auch für die im Tausch erhaltenen Kindel bedanken.
Es wäre zu überlegen, ob wir uns nächstes Jahr nicht doch vielleicht in einem größeren Raum 
treffen könnten, dieser "Wintergarten" war für die über 50 Teilnehmer sehr klein. Nicole, 
vielleicht war das ja Platzangst?

Habt ihr schon mal in meine Blütenbilder-CD reingeschaut?
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